



Libro Sobre Problema de la Energía

En un acto efectuado en el Banco Hipotecario y de Fomento, fue presentado ayer el libro "Energía en Chile y el Mundo: 1979 - 1990", del autor Juan Pedrals, cuya publicación patrocinó la Fundación B.H.C. para el Desarrollo.

A esta ceremonia concurrió el Ministro de Minería, contralmirante Carlos Quiñones, quien al referirse a los alcances de esta obra señaló que eran de mucho interés los estudios realizados por el ingeniero Juan Pedrals, y sus conclusiones para enfrentar el período de transición de la dependencia del petróleo a otras fuentes de energía renovables.

Sobre la orientación que debería tener Chile en este aspecto, destacó que debía girarse hacia los recursos probados y renovables que existen en el país.

Agregó que se están acelerando las prospecciones petroleras y se realiza un profundo estudio en los recursos carboníferos. En este último punto, informó que se cuentan con 350 millones de toneladas de carbón para ser explotadas en un plazo de 4 a 5 años, en la zona de Magallanes y que serán destinadas como combustible.

La presentación de esta publicación estuvo a cargo del director de las empresas B.H.C. César Sepúlveda, quien se refirió al contenido de ella, especialmente a la visión global que ofrece sobre las fuentes primarias de energía existentes en el mundo, de su importancia actual y sus perspectivas de desarrollo a futuro.

Libro sobre problema de la energía. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro sobre problema de la energía. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)